

SAINT-BONIFACE, Manitoba

Lettre de Sa Grandeur Mgr Langevin

ARCHEVEQUE DE SAINT-BONIFACE

Nous publions avec bonheur la lettre suivante de Mgr l'archevêque de Saint-Boniface, ainsi que celle du Père Bonald, o. m. i., que Sa Grandeur a bien voulu nous faire parvenir.

MONTREAL.

Saint-Boniface, Manitoba, 4 mars 1907.

A M. le rédacteur des *Annales de la Propagation de la Foi*.

Monsieur le rédacteur,



OICI une lettre qui mérite d'attirer l'attention de tous les bienfaiteurs et amis de la belle œuvre de la propagation de la foi dans notre pays.

Le Keewatin est un pays immense où les quatre provinces de Québec, d'Ontario, de Manitoba et de la Saskatchewan ont des droits, et qui n'est guère habité que par des Indiens, la plupart païens. Or, le premier missionnaire de ces régions est le Rév. Père Bonald, o. m. i., l'auteur de la lettre que je vous prie de reproduire. Quand